

# Outdoor



## Uso de productos de Vitra en exteriores

Algunos productos de Vitra son aptos para el uso en exteriores, donde están expuestos a más factores ambientales, por ejemplo, luz solar, humedad, heladas y nieve.

**Para garantizar que cualquier producto de Vitra utilizado al aire libre tenga una larga vida útil, asegúrese de cumplir las siguientes instrucciones de uso, mantenimiento y almacenamiento:**

---

No deje que se acumule agua sobre el mueble. Recomendamos colocar las sillas en una posición ligeramente inclinada cuando no se estén utilizando para impedir la acumulación de agua.

---

Seque los muebles si acaban mojados después de que llueva o nieve porque la humedad daña las superficies con el paso del tiempo. Limpie las salpicaduras de líquidos o protector solar de inmediato ya que pueden dejar manchas en la superficie si se exponen a la luz solar directa.

---

Evite el contacto a largo plazo con objetos que puedan absorber agua o humedad (por ejemplo, macetas encima de las mesas). La combinación de humedad y temperaturas cálidas es especialmente nociva para las superficies.

---

Para tapar los muebles deben utilizarse materiales transpirables a fin de evitar la formación de condensación, que puede desembocar en manchas, óxido y moho.

---

Los muebles de plástico se secan rápidamente, lo que los hace especialmente resistentes a las inclemencias del tiempo. No obstante, como consecuencia de la exposición prolongada a la luz solar directa, el plástico puede volverse quebradizo y opaco. Vitra añade aditivos especiales a los plásticos para evitar que los colores se apaguen por efecto de la radiación ultravioleta. Sin embargo, si un producto se expone a la luz del sol durante periodos muy largos, el color puede variar con el tiempo. Por lo tanto recomendamos una exposición limitada a la luz solar.

---

Los excrementos de aves deben limpiarse siempre de los muebles lo antes posible. Este contaminante es especialmente corrosivo y puede provocar oxidación o manchas permanentes.

---

Si se encuentra en una zona cercana al mar, tenga en cuenta que el aire contiene sal, y la sal puede dañar los componentes hechos de acero y aluminio.

---

La duración de los muebles depende de las condiciones ambientales y el uso. Los muebles de jardín deben limpiarse de forma exhaustiva antes de guardarse para el invierno. Quite cualquier resto de suciedad, polvo y óxido. Para alargar su vida útil al máximo, los muebles deben guardarse en un lugar seco y bien ventilado durante el invierno a salvo de golpes e inclemencias. Los espacios de almacenamiento frescos son ideales. Una buena circulación del aire impide la formación de moho. Los productos de plástico son muy resistentes, pero deben protegerse frente a las heladas ya que pueden formarse finas grietas en la superficie.

---

Así pues, los muebles de jardín deben guardarse en un lugar que cumpla las siguientes condiciones:

Con un ambiente fresco a temperaturas constantes, protegido de la radiación ultravioleta, seco, no expuesto a heladas, bien ventilado

---